



Regionaljournal Steiermark



## Snowboarder stürzte 100 Meter ab

**Bei der Abfahrt vom Grabnerstein stürzte ein Snowboarder ca. 100 Meter über felsdurchsetztes Gelände ab und verletzte sich dabei unbestimmten Grades.**

Zufällig waren Bergretter unserer Ortsstelle Admont, der Ortsstelle Radmer und Landl, sowie Kameraden aus Niederösterreich in der unmittelbaren Nähe und versorgten den Verletzten bis zum Eintreffen des Notarzthubschraubers C99.

Am Zwischenlandeplatz auf der Grabneralm waren weitere Bergretter anwesend, welche den Landeplatz vorbereiteten und bei der Versorgung durch den Notarzt assistierten. Der Snowboarder wurde anschließend ins Krankenhaus Schladming geflogen. Insgesamt waren 14 Admonter Bergretter im Einsatz.

